

Unser Projekt

In der Woche nach den Weihnachtsferien haben wir ein Projekt in der Feyel-Schule gemacht. Am Dienstag hat es angefangen. Drei Tage lang hatten wir in der ersten Stunde ganz normal Unterricht. Am ersten Tag haben wir Papier geschöpft. Mit Rahmen haben wir aus Wasser das Papier gezogen. In dem Wasser war Zeitungspapier drinnen. Es gab zwei Gruppen, die eine war rot und die andere war blau. Wir haben auch Briefumschläge gemacht. Jeder durfte noch eine Schablone machen. Am zweiten Tag haben wir gelernt, wie man drucken kann. Einmal den Tiefdruck und einmal den Siebdruck. Am dritten Tag haben wir Bücher gebunden. Wir fanden es so toll, dass wie sie (die Projektleiter des Spielmobils) gebastelt haben mit Schultüte und der Bauch war eine Duplopackung.

(Dana, Klasse 3)